

Die 4. Gesundheitsmesse „Grenzenlos Gesund“ in Bad Füssing:

Das Neueste zum Thema Allergien

Bad Füssing - **Mit einem zukunftsweisenden Ausstellungskonzept hat die Gesundheitsmesse „Grenzenlos Gesund“ in Bad Füssing den letzten drei Jahren immer neue Besucherrekorde erzielt. Auch in diesem Jahr rechnen die Organisatoren während der drei Ausstellungstage bei der mittlerweile beliebtesten Gesundheitsmesse in Niederbayern mit einem erneuten Besucher-Plus. Die Wissensbörse rund um ein gesundes Leben, um wirkungsvolle Krankheitsvermeidung und neue Therapien beginnt am Freitag, 21. Juni.**

Auf die Gäste wartet bei der diesjährigen Gesundheitsmesse eine nochmals erweiterte Informationsvielfalt mit einer umfangreichen Fachausstellung, speziellen Foren für werdende Mütter und Familiengesundheit. Eröffnet wird die 4. Gesundheitsmesse „Grenzenlos Gesund“ am Freitag, 21.06. um 12.00 Uhr im Großen Kurhaus von Bayerns Gesundheitsminister Dr. Marcel Huber

Schwerpunkt der Messe unter dem Motto „Wen juckt´s“ ist in diesem Jahr das Thema Allergien. „Allergien gehören zu den großen Gesundheitsthemen unserer Zeit. 80 Millionen Menschen in Europa leiden darunter. Vor dem Hintergrund der Zunahme von allergischen Beschwerden in der Bevölkerung ist es wichtig, dass Betroffene frühzeitig und umfassend informiert werden und die bestmögliche Therapie erhalten“, sagte der Bayerische Gesundheitsminister Dr. Marcel Huber im Vorfeld der Veranstaltung.

Die Messe „Grenzenlos Gesund“ soll in erster Linie medizinischen Laien den Zugang zum Fachwissen von Experten öffnen. Für Anbieter von Gesundheitsprodukten aus allen Lebensbereichen, Ärztegemeinschaften und Krankenhäusern, den Thermen, Sportvereinen, Physiotherapeuten, Fitness-Studios, Altenheimen und Pflegeeinrichtungen ist sie ein Forum, um sich einem breiten Publikum zu präsentieren. Ein spezielles Aktionsprogramm für Schulen und Kindergärten macht die Veranstaltung für Kinder und damit auch für die ganze Familie interessant.

Wirkt und wirkt und wirkt, mit der Kraft der 3 Thermen.

19.06.2013

Presse-Information

„Die Messe ist ein Spiegelbild für die medizinische Kompetenz in der Region Passau“, sagt Bad Füssings Kurdirektor Rudolf Weinberger. Veranstalter sind der Kur- und GästeService Bad Füssing und das Wirtschaftsforum Passau. Die Gesundheitsmesse „Grenzenlos Gesund“ im Großen Kurhaus Bad Füssing ist von Freitag, 21. Juni, bis Sonntag, 23. Juni, täglich von 9.00 bis 18.00 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist kostenlos. Weitere Informationen zur Bad Füssinger Gesundheitsmesse sowie das komplette Messeprogramm sind im Internet unter www.badfuessing.de zu finden.

Hinweis für die Redaktion:

Weitere Presstexte und attraktive Fotos in Druckqualität finden Sie im Internet unter: <http://badfuessing.newswork.de>

Kur- & GästeService Bad Füssing
Rathausstraße 8, 94072 Bad Füssing
Telefon: 0 85 31/97 55 80
Telefax: 0 85 31/21 36 7
tourismus@badfuessing.de
www.badfuessing.de

